

Michavila marca el objetivo de la empleabilidad - Levante de Castelló - 27/10/2016



Inauguración de las jornadas con la presencia del rector de la UJI, Vicent Climent. LEVANTE-EMV

Michavila marca el objetivo de «la empleabilidad»

► El rector honorario de la UJI inaugura las 34 Jornadas de Gerencia

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El rector honorario de la Universitat Jaume I y catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid, Francesc Michavila, destacó la importancia de trabajar para favorecer la empleabilidad desde

las universidades en la conferencia inaugural de las 34 Jornadas de Gerencia Universitaria que se celebran del 26 al 28 de octubre en el Paraninfo de la UJI, en el marco con el 25 aniversario de la Universitat.

Para Michavila «la empleabilidad es, sin ninguna duda, uno de los principales objetivos a los que se enfrentan las universidades en Europa, y con especial urgencia en España», resaltando en este sentido los datos que demuestran

cómo el desempleo es sensiblemente menor en la población con educación superior.

Las jornadas fueron inauguradas por el rector de la UJI, Vicent Climent, quien hizo referencia a la gran evolución de la gerencia universitaria desde que la UJI acogió la decimoprimer edición de estas jornadas en el año 1992.

«La gerencia universitaria ha ido desde un perfil muy técnico en los ámbitos jurídico y financiero y orientado a prestar servicios muy concretos a la estructura jurídico-económica de la institución universitaria, hasta llegar a un perfil mucho más estratégico y orientado a una participación mucho más activa en el gobierno y dirección de la universidad en la gestión a medio y largo plazo, en el diseño de planes y políticas para la consecución de objetivos y en la respuesta a las nuevas demandas sociales, con procesos de dirección y gestión como la transparencia y rendición de cuentas, la responsabilidad social o las tecnologías de la información y la comunicación», señaló el rector.

El rector honorario de la UJI, Francesc Michavila, en el discurso ofrecido en su conferencia tras la inauguración oficial, destacó la importancia de la creatividad «para los universitarios, pero también creatividad para las universidades a la hora de responder a las demandas de la sociedad».